

# Dabei sein

Nachrichten für Unternehmer, Führungskräfte und Entscheider

Frühjahr 2023

Nuntius Marketing Logistik, Kornwestheimer Str. 228, 70825 Korntal-Münchingen

Firma / Herr/Frau  
Firmenname/Vorname  
Nachname  
Straße 01  
012345 Stadt/Ort  
Land



Geschäftsführer: Dietmar Müller

Sehr geehrter Herr Blabliblub,

die digitale Welt ist nicht mehr weg zu denken. Wir shoppen online, wir lernen online, wir sind immer mit allen Freunden und Kollegen online in Kontakt. Doch ganz ohne Print geht es dann doch nicht. Printmailings ergänzen die Werbestrategien und holen den Kunden mit seinen Wünschen per E-Mail aber auch mit Aktionskarten und Werbebriefen in Printform ab.

*„Alles hat seinen Zweck und aus allem ziehen wir Nutzen“*

Für uns als Team Nuntius stehen Sie als Kunde jederzeit im Mittelpunkt. Persönliche Beratung bei Ihnen vor Ort oder am Telefon. Daran wird sich zukünftig auch nichts ändern. Dazu nutzen wir digitale Möglichkeiten, um für Sie als Kunden noch mehr Effizienz, Genauigkeit und Schnelligkeit zu erreichen.

Als einer der ersten Lettershops in Deutschland haben wir als zertifizierter Systempartner der Deutschen Post eine API-Schnittstelle für die automatisierte Versandvorbereitung geschaffen. So können wir für Sie Verbindungen zwischen digitalen Kampagnen und der analogen Kundenwelt schaffen. Automatisierte Print-Mailings mit Personalisierungen an den relevanten Stellen und flexibel eingesetzten Texten bieten nutzbringende Möglichkeiten nah am Kunden zu sein. Wir helfen Ihnen in gewohnter persönlicher Art dieses System mit uns zu nutzen.

Nun wünsche ich Ihnen viel Spaß mit unserem neuen Heft „Dabei sein“ und viel Erfolg für das neue Geschäftsjahr.

Ihr Dietmar Müller



## Kurz zum Inhalt

KI-Mein Traum vom Bild  
Algorithmen machen es möglich

Gvido Esmanis  
Werkstatt-Atelier Freiraum

Der Klugschreiber  
Und täglich grüßt das Murmeltier

GÖGREEN  
Ist mein Paket Co<sub>2</sub> neutral?



# KI - Mein Traum vom Bild

## Algorithmen machen es möglich, das Bild meiner Träume zu generieren

Ist KI schon für Profis nutzbar oder nur eine lustige Spielerei, um sich die Zeit zu vertreiben?

Es ist nicht mehr neu, dass künstliche Intelligenz Bilder ändern und anpassen kann. Doch die Fähigkeiten der künstlichen Intelligenz gehen noch weiter. So gibt es im Netz bereits Dienste, bei denen man Angaben zum Inhalt eines Bildes machen kann und der Computer generiert daraus ein mehr oder weniger genaues Abbild. Die Ergebnisse zu den Bildern hängen stark von der Genauigkeit ab, die der Anwender bei der Eingabe der Begriffe macht. Im Moment ist das Ganze noch ein großer Spaß, aber das Potenzial für das Marketing ist durchaus gegeben. Ob Print oder Digital, überall werden individuelle Darstellungen gebraucht.

Doch nach wie vor gilt, KI kann die menschliche Intelligenz nur unterstützen aber (noch) nicht ersetzen. Hier einige lustige Beispiele zu der neuen „Kunstszene“; Bilder kreiert mit Künstlicher Intelligenz.



Stichworte: Plotter Druckfarben futuristisch



Stichworte: Digitaldruck futuristisch sexy



Beim Bild oben waren die Stichworte:  
Hund mit Hut im Park  
Bild unten; Hund mit Hut im Park im Stil von Picasso



# Gvido Esmanis

## Werkstatt-Atelier Freiraum



Kunstwerker begeistert. „Ob Visitenkarten, Broschüren oder Plakate, immer werde ich gut beraten und erhalte termingerecht Qualität. Beim Entwurf meines Rundbriefes, der portooptimiert an 3.000 Empfänger versandt wurde, begleitete mich das Team auch im Gestalten des Printmediums. Adressrecherche, Adressübernahme, Drucken, Falzen, Versenden – alles hat prima geklappt.“

Vielleicht sehen Sie, liebe Leser und Leserinnen, auch schon bald ein Plakat zu einer Veranstaltung oder es liegt ein Flyer in Ihrer Post. Und vielleicht schmückt das ein oder andere Kunstwerk schon bald Ihr Büro, Besprechungszimmer oder Ihren Verkaufsraum.

**Nicht nur kommerzielle Unternehmen, Kommunen oder Organisationen gehören zum Kundenkreis von Nuntius. Auch die Kunstszene schätzt die Dienste.**

Der freischaffende Künstler Gvido Esmanis, Maler und Skulpteur, ist Mitglied im ältesten Kunstverein Deutschlands, dem Stuttgarter Künstlerbund. Europaweit vernetzt pflegt er auch in seinem Heimatort Korntal-Münchingen Kontakte zu Unternehmen, Vereinen, Organisationen und der Stadtverwaltung. Mehrere Auftragsarbeiten hat er abgeliefert. Manche seiner Werke in abstrakter Form sind auf den zweiten oder dritten Blick mit dem Thema Pferd behaftet. So sind einige seiner Werke auch im Besitz von Olympiateilnehmer(innen) und Weltmeister im Pferdesport. Bilder und Skulpturen finden ihren Weg bis nach Australien. Doch nicht nur die Reiterszene kennt den Namen Esmanis, der mit seinem Atelier „Freiraum“ seinen Traum vom künstlerischen Schaffen jeden Tag verwirklicht. Im Kunstverein „Stuttgarter Künstlerbund“ ist er immer mit dabei, wenn es um Veranstaltungen geht. Dieses Jahr wurde er in die Kommission berufen, die über die Aufnahme neuer Mitglieder entscheidet.

„Mit Nuntius arbeite ich seit vielen Jahren zusammen. Und da es meistens eher knapp an Zeit ist wenn Veranstaltungen organisiert werden müssen, schätze ich die schnelle und professionelle Abwicklung“, äußert sich der



# Und täglich grüßt das Murmeltier



An diese 1993 gedrehte Filmkomödie von Harold Ramis mit Bill Murray in der Hauptrolle des Phil, der in einer Zeitschleife feststeckt, musste ich denken, als ich folgendes las:

„Herr, setze dem Überfluss Grenzen  
und lasse die Grenzen überflüssig werden.  
Lasse die Leute kein falsches Geld machen  
und auch Geld keine falschen Leute.  
Nimm den Ehefrauen das letzte Wort  
und erinnere die Ehemänner an ihr erstes.  
Schenke unseren Freunden mehr Wahrheit  
und der Wahrheit mehr Freunde.  
Gib den Regierenden ein besseres Deutsch  
und den Deutschen eine bessere Regierung.  
Herr, Sorge dafür, dass wir alle in den Himmel kommen -  
aber nicht sofort!“

Dieses Gedicht wird Pfarrer Hermann Josef Kappen zugeschrieben, das er 1883 seiner Gemeinde als Neujahrsgebet vortrug.  
Ist es heute nicht aktuell wie damals?  
Pfarrer Hermann Josef Kappen lebte von 1818 bis 1901 in

St. Lamberti-Kirche Münster, der Wirkungskreis von Pfarrer Kappen. Quelle Wikipedia

Münster, war Pastor an der St.-Lamberti-Kirche, Ehrendomkapitular und päpstlicher Hausprälat.

Witzig, hintergründig, beängstigend, zeitlos?  
Nachdenklich, ein wenig skeptisch, aber auch vorsichtig optimistisch, geht der Klugschreiber in das junge 2023.



## Ist mein Paket CO<sub>2</sub>-neutral?

Mit GoGreen bietet die DHL ein wichtiges Plus für den Klimaschutz.

Durch die Versendung von Paketen mit dem Service GoGreen unterstützt jeder Versender die Kompensation von CO<sub>2</sub> Emissionen. Beim klimaneutralen Versand mit GoGreen werden seit 2007 die beim Transport entstandenen CO<sub>2</sub>-Emissionen durch Investitionen in weltweite Klimaschutzprojekte kompensiert. Die Projekte führen nachweislich zur Reduktion von Treibhausgasen und sind gleichzeitig gut für die lokale Umwelt und die sozialen Belange der Bevölkerung.

Nuntius bietet diesen Service an und versendet alle DHL-Paket für Sie mit GoGreen.

**GOGREEN**

Wir versenden klimafreundlich mit DHL

### IMPRESSUM

Grafik Ulrike Schmid  
Texte Dietmar Müller  
Gvido Esmanis  
Ulrike Schmid

Grafik, Druck und Verarbeitung aus dem Hause

Nuntius Marketing Logistik GmbH & Co. KG  
Kornwestheimer Straße 228  
70825 Korntal-Münchingen

Telefon: +49 (0) 7150.9129-0  
Telefax: +49 (0) 7150.9129-19  
Mail: willkommen@nuntius.net  
Web: [www.nuntius.net](http://www.nuntius.net)